
 

 

学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  本巣松陽高等学校 学校運営協議会 （第１回） 

         

２ 開催日時  令和５年６月２７日（火） １３：１０～１５：１０ 

 

３ 開催場所  本巣松陽高等学校 銀杏館会議室 

         開催にあたり、委員による授業参観を実施した 

 

４ 参 加 者  会  長  川治 秀輝  本巣市教育長 

   副 会 長  長屋 由喜子  公益財団法人加藤記念奨学会理事 

   委 員   石川 孝信  もとす広域保護司（地域住民代表） 

     大草 由美  元ＰＴＡ会長（地域住民代表） 

     阿葉家 卓也  ＰＴＡ会長 

   学 校 側  池田 哲也  校長 

     服部 久美子  教頭 

     竹中 淳二  事務長 

     日比 学  教務部長 

山本 博  生徒指導部長 

川田 朋子  進路指導部長 

小川 真由子 研修主事 

                

                                                    

５ 会議の概要（協議事項） 

（１）学校経営方針、スクール・ポリシーについて 

（２）教務部、生徒指導部、進路指導部における具体的な重点目標、重点目標の達成に必要な具体的な取

組、方策、達成度の判断、判断基準あるいは評価指標について 

 

意見１：本校を目指す中学生に対する中学校説明会では、その中学校の卒業生が本巣松陽高校でど

のように成長して、どのように進路を叶えていったかという情報も伝えるとよいのではな

いか。 

意見２：男子も女子も選べる制服が複数あり、この取り組みは先駆的な取り組みで意義がある。 

意見３：ＩＣＴを使いこなせる技能とマナーを学ばせることが大切ではないか。情報源を明確にす

るように説明する指導が必要である。 

意見４：公安系の公務員が普通科と関わることができる機会を設定できるとよい。 

  ⇒３年次生は看護系の希望が多いので、看護系の実習体験などを考えているが、検討したい。 

意見５：高校見学会を体験せずに高校受験をすることが高校入学後の進路変更につながることもあ



 

 

るので、高校の説明に納得して受検できるシステムがあるとよい。 

意見６：音楽の授業参観で１年次生が大きな声で歌を歌える学校はとても魅力的であり、生徒の質

の良さを感じた。進路実績も上がっており、本校で魅力的な進路実現ができることは、大

きくアピールできる点ではないか。 

意見７：公立の普通科という本校の特徴や魅力を見える化することが大切である。先生方同士で議

論するとよい。授業はとても落ち着いており、とても良い生徒ばかりである。例えば、Ａ

Ｉではなく人でないとできない職業に就くために必要なコミュニケーション力を身に付け

させる授業を展開することを特徴とするのも良いのではないか。授業形式は昔から変わら

ない講義調の授業をやめるというのも一つの方法である。 

 

６ 会議のまとめ 

第１回学校運営協議会では、全委員より今年度の本校の学校経営計画を踏まえた学校運営基本方針

について承認が得られた。また、どの委員からも活発に意見が得られ、本校の課題やその改善のため

の具体的な手立ての示唆を得た。すぐに改善できる点については、実行していく。また、学校運営協

議会委員の方々はもとより、学校の職員間でも情報を共有し、未来志向の学校運営を積極的に行って

いくことを確認した 

 


